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HEPUßUK Ö~;TERRE!CH 
BUNDESMltJISTf::nIUM .WIEN, 1980 02 15 

iFÜfi LANO- UND FORSTWmn:CHAFT 

Zl. 01041/19-Fr.5/80 

-, 

An den 
HeI'rn Präsidenten dt~s 
1~-atiG!'nalrates 

Anton BENYA 
Parlament 
101 r) VI i e ri - > 

·-1 Z1tf lAB 

zu 263 JJ" 

._1 

Gege"G...l}..tand.:. Schriftl:I.che parlamentarische Anfrage 
der Abgeordneten zum Nationalrat 
Diplolngo RIEGLER und Genossen, 

. . ~ .. " . 

Nr~ 263/J vom 1701201979, betro .. ,. ". 
Verleihung des Ernst Winkler-Preises 
durch durch das BMLFo 

.~:, "0' ~ • 

"'~' '- ' 

Die gegenständliche parlamentarische Anfrage. 
der Abgeordneten zum Nationalrat Diplolngo RIEGLER und Ge-~. 
nossen, Nr. 263/J, betreffend Verlei.hung des Ernst Winkler-. 
Preises durch. das Bundesmiv.i'sterium für Land- und 'Forstwirt....; . 
schaft, beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

Wann und \-10 wurde die Verleihung des Ernst Winlcler-Preises 
5ffentlich ausgeschrieben? 

Antwort zu Frage 1: >f __ '.« ,. 

Für die Verleihung des E:.'ust Winkler-Förderungspreises ist die 
öffentliche Ausschreibung nicht vorgesehen. 

Frage 2: 

Welche Be\'lerouugen wurden eingebracht? 

AntVlort_~J:r6.ge 2 ~ , 

Im Jahre 1979 halJen'· 
- Frau VI'. Ijuise Ii'ORNLEITNER, Assistent am Ins ti tut für 

Höhere Studien und· 
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D " -. -r· Dr' 0 EJ 1 t UATM"D ~CTr .,~ . 1,P,1, ~ ng.. 1e mu. J..l.. _.\.l..D0 I,., Assistent an der 
Universi tät für Eodenlcul tul.' 

Bew8:rbungen eingereichto 

Frap"e 7.: 
--~~-
vJelche Arbeiten sind für die Entscheidung vorgelegt worden? 

ß.ntwo.rt zu Frage 3: 

a) VOll Frau Dr. 1:WRNT..EIT,NER v;urden wissenschaftliche Arbeiten 
und Publi.kationen vorgelegt, die insbesondere die soziale 
Lage der in der Lo.ndwirtschaft Tätigen behandeln: 

Abschnitt VI des F'orschungsberichtes "Das österreichis.che 
Agrarsystem" : Zur sozialen Lage der bäuerlichen Bev61kerung 
und di.e l'1ä.ngel im System der Sozialpolitik 

Soziale Sicherheit der Bauern - das Netz 'hat Löcher (Wien 1979), 
und eine Vielzahl an Beiträgen über sozial-unct'familienpolitische 

.: ~- : .... _. ,; 

Expertentätigkeit im Rahmen der Armutsenquete des Bundes
ministeriums für soziale Verwaltung, Arbeitskreis gesundheit
liche Situation und pensionsrecbtliche Stellung der IJandbe-
völkerung .. 

b) Von Dipl .. Ing. Dru HAH1BÖCKwurdenzahlre:lche Veröf'fentlichungen 

und Untersuchüngell über die Dispari t'ät' innerhalb de~ Landi..rirtschaft 
und im Vergleich zu anderen Berufsgrupp~n sowie Untersuchungen 
über eine zwec.krnäßige Betriebsorganisation von Zu- und. Nebener- . 
werbsbetrieben und andere·betrfebswirtschaftliche Fragen vorge
legt; unter anderem 

EinkoIll!11ensnnterschiede auf dem Lande, \>iien:1978 . 
. '. 

Die Einkolfu-nensdispa:ci Hit - ein SchlagvlOrt ,lvJien 1978 

Einkommensunterschiede zwischen Landwirtschaft und Industrie 
in Österreich, Wien 1978 

Untersuchungen liber die zweckmäßige B~triebsorganisation in 
Zu- und Ne"benervlE::rbsbetrieben in Bezug auf die natürlichen 

~ .". , - , 

und wirtschaftlichen Stalldortsbedingungen, die Betriebsgröße: 
501 .... ie die Art der außerbetrieblichen Erlfll~rbsmöglichkei ten, 
Wien 1976 .. 
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;Y:r2.ge 4: ---
I.,':'·; ."::'1;71·.E~J_ Px·e'._·' ~'e ··e1"o.'8'''''' ver~eben? '-~' , -, _:::: 'I, d, Ö ~ ' .... 

"";979 Vv'u:r:-den zwei Preise 'v'ergeben .. ' 

\olle hoch ist die Dotierung der Preise? 

Antwort zu Frage 5: - -- ~~ 

r' T)" .J.,':te .r.otJ.erur::g der Preise betrug je S 20 .. 000,--. 

~, 6 
.J,:~a2e ': 
--~...:..;;..-

Aus welchen Ni,tteln werden die Preise finanziert; falls 

aus Mitteln des Bundes, unter welchem Budgetansatz? 

b:t.! .... mrt zu Frage 55.:_ 
Die Dotierung erfolgt aus dem finanzgesetzlichen Ansat'z' 1/60068 

1tLand-, forst- und \vasserwirtschaftliche Sonderaufgaben H 
.. 

\~er entßcheidet über die Vergabe der Förderungspreise? 

.:1.n t,,; 0 rt -1!~ ~r~L...2.:.. 
Über die Vergabe der Förderungspreise erltscheidet eine 
KO.üllllissiono 

H'-"'~~e 8' .... .l.. 0" " • -- --
'w'o \\Turden die Richtlinien für die Vergabe des ErnstWinJ,cler-. 

Freises veröffentlicht? 

Antwort zu Fre~e 8: 
-~---------,Q.;:-

Die Richtlinien wurden bisher nicht veröffentlicht, weil noch 
Ergänz.ungen in Aussicl1t genommen sind. 

\, ' 

D r(\,4 .. t er !'fuTfy,esml\YllS er: 
/1 )\\\,n 
! ! /1 \ \ 11 ' 1 
I I' I' I I!I I I! [' : 
, i i , " 

\\ I \/ V I \I II 
J l 1 ~ V 

V " 

278/AB XV. GP - Anfragebeantwortung (gescanntes Original) 3 von 3

www.parlament.gv.at




